

# Wolfenbütteler SCHAUFENSTER



## Erfolgreiches Jugendangeln des Fischereivereins

Schlade. Der Jugendleiter des Fischereivereins Schlade, Philipp Hesse, hatte zu einem Gemeinschaftsangeln eingeladen. Acht Jugendliche folgten der Einladung und freuten sich darauf, mal wieder gemeinschaftlich ihrem Hobby nachzugehen. Die Gruppe entschied sich diesmal dafür, die angepachtete Okerstrecke des Fischereivereins Schlade zu beangeln und das mit großem Erfolg. Neben einem Karpfen von acht Kilogramm landeten die Jugendlichen noch zwei Aale mit einer Länge von 68 und 63 Zentimetern, einen zwei Kilogramm schweren Döbel und eine Bachforelle von 30 Zentimetern. Mit solch einem Erfolg macht es gleich doppelt so viel Spaß. Für den kleinen Hunger zwischendurch gab es am Abend Bratwurst im Brötchen. Das Gemeinschaftsangeln endete am nächsten Morgen um 10 Uhr, vorher gab es noch Mettbrötchen zum Frühstück, um gestärkt in den nächsten Tag zu starten. An dieser Stelle auch noch ein großes Dankeschön an den Vater von Philipp, der zur Unterstützung mit von der Partie war.

Foto: Theres Deutsch